



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO SECTOR FEDERAL FERROVIARIO

Secretariado Permanente

Antonio Royuela Díaz
Presidente del CGE de Adif

Secretario General de CCOO
Secretario General de UGT
Secretario General de SCF
Secretario General del SF-Intersindical

Madrid, a 5 de febrero de 2015

ASUNTO: Solicitud de reunión extraordinaria del Comité General de Empresa

Desde la CGT analizamos con gran preocupación el complejo momento por el que atravesamos toda la plantilla ferroviaria de las dos empresas públicas RENFE y ADIF, con Negociaciones Colectivas abiertas pero que no avanzan, pese a que tenemos reivindicaciones muy concretas y necesarias para los trabajadores y trabajadoras ferroviarias.

Nosotros entendemos que sería muy conveniente dar un claro empujón a estas negociaciones con el fin de alcanzar ambos acuerdos de Convenio antes del 3 de Marzo, fecha establecida para votar en las elecciones sindicales.

Consideramos que no es el momento de gastar energías en acuerdos que solo garantizan medios sindicales, horas, liberaciones, etc.,... para las organizaciones y, sin embargo, las reivindicaciones, las condiciones laborales de los y las ferroviarias están en "vía muerta" o, al menos, no se están priorizando, lo que no tiene lógica ni coherencia.

Por ello os proponemos una reunión, con la mayor urgencia, de los Comités Generales de las dos empresas, con el fin de concretar una Movilización unitaria en Febrero para conseguir los objetivos y reivindicaciones que los ferroviarios y ferroviarias necesitan en estos momentos.



Fdo. José Manuel Muñoz Póiz
Secretario General del SFF-CGT

FECHA - 5 FEB 2015

BALIDA nº 023